

URKUNDE



MM Packaging Caesar GmbH

Standorte:

Neue Straße 23, 56841 Traben-Trarbach
Über den Weingärten, 56841 Traben-Trarbach

Register-Nr.: **DE-176-00030**

Ersteintragung am
3. Dezember 2014

Diese Urkunde ist gültig bis
21. November 2020

Diese Organisation wendet zur kontinuierlichen Verbesserung der Umwelleistung ein Umweltmanagementsystem nach der EG-Verordnung Nr. 1221/2009 und EN ISO 14001:2004 Abschnitt 4 an, veröffentlicht regelmäßig eine Umwelterklärung, lässt das Umweltmanagementsystem und die Umwelterklärung von einem zugelassenen, unabhängigen Umweltgutachter begutachten, ist eingetragen im EMAS-Register und deshalb berechtigt das EMAS-Logo zu verwenden.



Registerführende Stelle im Gemeinschaftssystem für das Umweltmanagement und die Umweltprüfung

Industrie- und Handelskammer für die Pfalz als registerführende Stelle der Arbeitsgemeinschaft der rheinland-pfälzischen IHKs, 08.09.2017



Albrecht Hornbach
Präsident



Dr. Tibor Müller
Hauptgeschäftsführer

CERTIFICATE



MM Packaging Caesar GmbH

Sites:

Neue Straße 23, 56841 Traben-Trarbach
Über den Weingärten, 56841 Traben-Trarbach

Registration-No.: **DE-176-00030**

Date of first registration
3rd December 2014

This certificate is valid until
21st November 2020

This organisation has established an environmental management system according to EU-Regulation 1221/2009 and EN ISO 14001:2004 section 4 to promote the continual improvement of environmental performance, publishes an environmental statement, has the environmental management system verified and the environmental statement validated by a verifier, is registered under EMAS (www.emas-register.de) and therefore is entitled to use the EMAS-Logo.



Chambers of Industry and Commerce
of the German State Rheinland-Pfalz

Registerführende Stelle im Gemeinschafts-
system für das Umweltmanagement und die
Umweltprüfung

The Chambers of Industry and Commerce of the German State Rheinland-Pfalz as common Competent Body in the Community eco-management and audit scheme (EMAS).
08.09.2017

Albrecht Hornbach
Präsident

Dr. Tibor Müller
Hauptgeschäftsführer